



いすくみだより

きらら保育園

令和5年12月1日発行



日が短くなってきたり、風が冷たくなったりと、日に日に冬の訪れが感じられるようになってきました。お話が上手になってきたりす組の子どもたち。「〇〇したいの!」と自分の要求を伝えたり、「〇〇だよ」「おかいもの、いってきます!」など自分のイメージを言葉で表現しながら、簡単な見立て遊びや生活の場を再現して遊ぶことを楽しむようになってきました。時折、上手く言葉で思いが伝えられず、泣いたり、怒ったりすることもあります。保育者が思いを受け止め、繰り返し代弁していくことで、「かして」「いいよ」のやり取りが少しずつできるようになってきました。引き続き、仲立ちをしていながら、周りの子どもとのやり取りや関わりが楽しめるようにしていきたいと思ひます。

感染症が流行したり、体調を崩しやすかったりする時期となります。手洗いを丁寧に行うとともに、体調の変化を見逃さず、健康に過ごせるようにしていきたいと思ひます。体調に変化がありましたら、早めの病院受診をよろしくお願い致します。

12月 ハッピーバースデー



ゆうとくん

おしらせ

子ども達から排尿感覚を仕草で伝えてくれるようになり、排尿間隔も長くなってきた様子が見られています。一人一人に合わせて、便座に座ってみる、トイレに行ってみるなど、少しずつトイレトレーニングを始めていきたいと考えています。ご家庭と同じように進めていこうと思ひますので、何か気になることや、変化などありましたら、いつでもお知らせください。



ほっこりエピソード

トンネルをくぐって遊んでいた時のこと。お互いに逆方向からくぐってきて、中間地点で顔を見合わせた2人。どうするのかな?と見守っていると、顔を見合わせたのがおもしろかったようでケラケラと声を出して笑い合い、また逆方向からお互いにくぐっては笑い合っを繰り返して楽しんでいました♡

お互いにぬいぐるみを持ちながら一緒に遊んでいた男の子2人。お互いに、持っていたキャラクターのぬいぐるみになりきり、可愛らしい声色で「こんにちは」「いっしょにあそぼう」などと会話をしながら、やり取りを楽しんでいました♡

このような微笑ましい場面に、いつも嬉しく思い、癒されています♡

描きたい! 貼りたい!

はじめは、上手くシールを取れなかったり、なかなかクレヨンが握れず、筆圧が弱かったりしたのですが、だんだんと指先を使うことが上手になってきました。自分で好きなシールを選び、器用に指先を使いながらシールを取って貼ったり、グルグルとなぐり描きをしたり、「ワンワン」「アンパンマン」と自分で描いたものを保育者に知らせたりしながら、夢中になって楽しんでます♪



クリスマス制作



クリスマスに向けて、制作を行いました。歯ブラシに銀色の絵の具をつけ、緑色の画用紙に色付け♪トントンと叩きながらつけてみたり、ゴシゴシとこすってみたり…。それぞれ試しながら行う様子が見られました。完成すると、キラキラした絵の具の様子に「わぁ〜💎」と喜んでた子どもたちです♡

